
Förderverein des Gymnasiums Lütjenburg
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 9. Dezember 2008

Der Vorsitzende des Fördervereins Uwe Christiansen eröffnet um 
18:58 die Sitzung.

Anwesend sind Jan Bewarder, Uwe Christiansen, Anna von der Decken, 
Sören Herber, Joscha John, Henning Lange, Holger Kemter, 
Dr. Karsten Wendt, Frank Witte.

Die anwesenden Mitglieder genehmigen das Protokoll der letzten 
Jahreshauptversammlung vom 20. November 2007.

Es wird angeregt, aus Gründen der Kosten- und Arbeitsersparnis die 
Mitglieder   zur Jahreshauptversammlung in Zukunft anstatt mit der 
Post über den Lütjenburger Kurier einzuladen, wenn die Satzung 
dieses zulässt.

Aufgrund vereinzelt geäußerter Kritik an dem Schreiben, in dem der 
Vorstand des Fördervereins sich mit der Bitte an die Elternschaft 
wendet, die Arbeit des Fördervereins mit einer Spende zu 
unterstützen, beschließt die Versammlung, die „Bestätigung über 
den Erhalt des Schreibens“ durch folgenden Punkt zu ergänzen: „Wir 
möchten/können keinen Beitrag leisten“

In seinem Tätigkeitsbericht (siehe Anlage) weist der Kassenwart 
Jan Bewarder darauf hin, dass die Spende der Raiffeisenbank in 
Höhe von 800,- EUR noch nicht in Anspruch genommen sei, und 
schildert die finanzielle Situation des Vereins.

Die Kassenprüfung durch Frau von der Decken ergab keine 
Beanstandungen. Auf ihren Antrag wird der Vorstand einstimmig 
entlastet.

Uwe Christiansen wird einstimmig als Vorsitzender des 
Fördervereins wiedergewählt. Zum neuen Kassenwart wählt die 
Versammlung Holger Kemter einstimmig. Er tritt an die Stelle von 
Jan Bewarder. Anna von der Decken erklärt sich bereit, weiterhin 
als Kassenprüferin tätig zu sein, und wird in diesem Amt 
einstimmig bestätigt.



Dr. Wendt beantragt folgende Mittel aus dem Etat des 
Fördervereins:

Offene Ganztagsschule
davon 700 € für Lernplan-Arbeit

2.000 €

Unterstützung Bibliothekar-Assistenz 1.600 €
Theater-AG 1.000 €
Schulchronik 1.000 €
Zuschuss für Lehrer bei Klassenfahrten 1.000 €
Einschulungsfotos 200 €
Abiturientenentlassung 300 €
Lange Nacht der Mathematik 200 €
SV-Aktivitäten 1.000 €
Estland-Austausch 1.000 €
Unterstützung der Orchesterarbeit 1.000 €

Die Versammlung diskutiert über Möglichkeiten, die 
Öffentlichkeitsarbeit des Vereins zu verbessern. Es wird angeregt, 
den Elternsprechtag dafür zu nutzen,
dass der Förderverein Projekte vorstellt, die er finanziell 
unterstützt. Die Einrichtung einer Internetseite erscheint 
geeignet, die Aktivitäten des Fördervereins einem breiteren 
Publikum zu präsentieren.

Ende der Sitzung: 20:35.

Ellert, 2009-02-14

gez. Henning Lange


